



www.mg.co.id

Rowe Ingin Buat Banyak Assist

LONDON (IM) - Emile Smith Rowe bertekad untuk membuat lebih banyak assist di Arsenal musim ini. Pada musim lalu, torehan assist-nya memang terbilang minim. Padahal ia tampil cukup bagus. Kemampuannya bermain di berbagai posisi bisa dioptimalkan oleh manajer The Gunners, Mikel Arteta.

Pemain asal Inggris ini tercatat bermain di empat posisi berbeda sepanjang musim 2021/2022. Ia bisa main sebagai gelandang serang, gelandang tengah, sayap kiri, hingga berperan jadi false line di lini depan.

Rowe bisa mengemas 11 gol dan dua assist dalam 37 laga di semua ajang dengan Arsenal di musim lalu. Meski demikian ia gagal membawa Arsenal menembus empat besar di Liga Inggris, harus puas finis di peringkat kelima.

Saat itu Meriam London kalah bersaing dengan Tottenham Hotspur yang berada di peringkat keempat dan berhak atas tiket ke Liga Champions.

Namun ada hal lain yang ingin diperjuangkan Rowe yakni soal kebugaran. Mengingat, ia masih berjuang untuk sepenuh-

nya pulih dari cedera. Setelahnya, ia siap untuk memperbaiki catatan di musim lalu terutama dalam hal assist.

"Saya rasa (saya ingin) terus menorehkan statistik untuk saya, mencetak gol dan menciptakan lebih banyak gol untuk rekan satu tim saya. Itulah yang akan saya coba dan kerjakan musim ini. Saya tidak benar-benar mendapatkan banyak assist di musim terakhir. Jadi saya ingin mengkreasikan gol untuk rekan satu tim saya. Itu adalah salah satu faktor besar yang akan saya coba dan tingkatkan musim ini," ujar Rowe dikutip dari Football London.

Ia juga yakin, timnya bakal berbicara di musim baru. Pasalnya mereka kedatangan penyerang andal seperti Gabriel Jesus. "Saya yakin kami semakin kompetitif di musim baru. Gabriel adalah penyerang yang haus gol, sangat berarti bagi kami," tandasnya. ●vit



De Ligt Resmi Jadi Pemain Bayern

MUNICH (IM) - Matthijs de Ligt sah jadi pemain Bayern Munich. Pihak klub telah menuntaskan transfer De Ligt dari Juventus. Bek berusia 22 tahun itu diikat dengan kontrak sampai 2027.

Kepindahan De Ligt ke Bayern memang sudah santer terdengar belakangan ini. Bayern akhirnya secara resmi mengumumkan transfer De Ligt pada Selasa (19/7) waktu setempat.

Di sisi lain, Juventus juga mengumumkan kepergian De Ligt. Juventus menyebut bek asal Belanda itu dilepas dengan nilai transfer 67 juta Euro plus bonus yang bisa mencapai total 10 juta Euro.

"Saya sangat senang jadi pemain klub hebat ini. FC Bayern adalah klub tersukses di Jerman, salah satu yang paling sukses di Eropa dan dunia. Saya merasakan apresiasi yang tulus dari manajemen, pelatih, dan jajaran petinggi sejak awal, sesuatu yang meyakinkan saya. Terlebih Bayern adalah klub yang dijalankan secara brilian dengan tar-

get yang besar. Saya sangat senang sekarang jadi bagian dari cerita FC Bayern," ujar De Ligt di situs resmi Bayern. Bayern sudah memantau De Ligt sejak tiga tahun lalu. Keinginan Bayern untuk memboyong De Ligt ke Munich akhirnya terwujud tahun ini.

Direktur Olahraga Bayern Hasan Salihamidzic mengungkapkan bahwa De Ligt sudah diikat sejak 2019. Namun, kala itu De Ligt lebih memilih untuk gabung Juventus.

"Saya sangat senang Matthijs de Ligt akan main untuk Bayern di masa depan. Kami ingin memboyong Matthijs ke Munich tiga tahun lalu, kami sudah yakin dengan kualitasnya sebagai bek kala itu, dan sekarang makin yakin," ujar Hasan Salihamidzic di situs resmi klub.

De Ligt bersinar terang pada 2019. Kala itu, dia mengantar Ajax menjuarai Eredivisie 2018/2019 dan Piala KNVB 2018/2019, serta melaju hingga ke semifinal Liga Champions. ●vit



THOMAS TUCHEL
Manajer Chelsea

Chelsea Tak Ingin Tertinggal dari Pesaing

Thomas Tuchel menjelaskan kalau dia memang menuntut ke pemilik klub, Todd Boehly, bahwa tim masih kekurangan pemain baru.

LONDON (IM) - Chelsea ternyata belum puas dengan perekrutan pemain musim panas ini. Manajer Thomas Tuchel pun mengingatkan risiko disalip para rival di persaingan empat besar.

Sejauh ini Chelsea sudah mendapatkan dua pemain dari bursa transfer musim panas. Mereka adalah Raheem Sterling dari Manchester City dan Kalidou Koulibaly dari Napoli.

Setelah dua pembelian besar yang menguras 80,5 juta Pound, Chelsea masih mau bergerak lebih jauh. Kabarinya transfer Jules Kounde segera diselesaikan dan Tuchel mengungkapkan dengan jelas bahwa timnya masih butuh beberapa pemain baru.

Kebutuhan ini bahkan bukan untuk meningkatkan level, melainkan sekadar mengincar memper-

tahankan posisi di empat besar. Seperti diketahui Arsenal dan Tottenham Hotspur juga memperkuat diri dengan signifikan.

Arsenal mendatangkan Gabriel Jesus, Fabio Vieira, Marquinhos dan segera menyelesaikan transfer Oleksandr Zinchenko. Sementara Tottenham merekrut Ivan Perisic, Fraser Forster, Yves Bissouma, Clement Lenglet, Richarlison dan Djed Spence.

"Secara umum, kalau ingin mempertahankan posisi, kalau ingin berjuang untuk posisi yang sama, Anda perlu berkembang, tak boleh diam saja. Kalau Anda diam saja, tim-tim lain akan menyalip. Jadi mempertimbangkan situasi bahkan kami kehilangan pemain, buat saya yang masuk akal kalau kami perlu mendatangkan kualitas-kualitas baru ke tim," ujar Tuchel dikutip Metro.

Selain Kounde (Sevilla),

Chelsea juga menginginkan Presnel Kimpembe (Paris Saint-Germain). Transfer Kounde sendiri diperkirakan bisa tuntas dalam waktu dekat.

Soal perekrutan, Tuchel menjelaskan kalau dia memang menuntut ke pemilik klub, Todd Boehly, bahwa tim masih kekurangan pemain baru.

Perginya sejumlah pemain musim panas ini memang meninggalkan Chelsea dengan pilihan terbatas di sejumlah posisi. Mereka kehilangan Antonio Rudiger, Andreas Christensen lalu Romelu Lukaku.

"Yeah, saya punya angkanya (pemain baru yang dibutuhkan), saya rasa kami perlu beberapa pemain lagi untuk meningkatkan skuad. Kami finis ketiga musim lalu, kita bisa berdiskusi tanpa akhir soal alasan-alasannya, tapi memang ada gap antara kami, Manchester City dan Liverpool. Secara umum, kalau ingin mempertahankan posisi, kalau ingin berjuang untuk posisi yang sama, Anda perlu berkembang, tak boleh diam saja. Kalau Anda diam saja, tim-tim lain akan menyalip," kata Tuchel.

Kedatangan Raheem Sterling setidaknya memberikan harapan

bagi Chelsea. Striker Kai Havertz menyambut Sterling di Chelsea dengan optimisme tinggi. Ia yakin kualitas Sterling bakal menambah daya serang The Blues.

Hadirnya Sterling menambah opsi di sektor penyerangan. Sterling bisa bermain di sektor sayap maupun menjadi false nine. Chelsea memang kerap kali menggunakan false nine pada musim lalu di bawah asuhan Tuchel. Hal inilah yang bikin Lukaku tak optimal hingga balik ke Inter Milan musim panas ini.

Havertz biasanya yang pasang sebagai false nine musim lalu. Pemain asal Jerman ini mampu mencetak 14 gol dan enam assist di semua ajang. Havertz juga tak risau soal persaingan di lini depan Chelsea dengan hadirnya Sterling. Ia justru optimis Sterling bakal menambah daya serang Tim London Biru dengan kualitas yang dimilikinya.

"Anda sudah bisa melihat kualitasnya di sini dan ini baru beberapa hari. Anda dapat melihat dalam latihan betapa bagusnya dia, seberapa cepat dia. Dia pasti akan membantu tim. Kita semua tahu dia adalah pemain hebat. Saya melihat statistik tentang dia bahwa dia memiliki gol

dan assist terbanyak untuk Man City dalam lima tahun terakhir, kira-kira seperti itu. Ini menggambarkan seluruhnya tentang dia. Dia adalah pemain hebat untuk City dan juga tim nasional. Mudah-mudahan, dia bisa mempertahankan levelnya di sini. Bagi saya dan semua orang, dia akan membantu," ujar Havertz dikutip dari situs resmi Chelsea.

Sementara Koulibaly sangat antusias bisa bermain untuk Chelsea. Oleh karena itu, mantan pemain Napoli tersebut akan berusaha tampil maksimal mungkin demi Chelsea. Apalagi transfer Koulibaly bermula dari telefon Tuchel.

Sepertinya, rayuan mau Tuchel membuat Koulibaly rela meninggalkan Napoli yang sudah dibelanya sejak 2014. Bek tengah berumur 31 tahun itu pun senang bergabung dengan Chelsea. "Saya mengenalinya dari hari-harinya di Paris (Saint-Germain) dan dia menepon saya langsung untuk menanyakan apakah saya ingin datang ke Chelsea, dan tentu saja jawabannya adalah ya. Dia pria yang baik, pelatih yang sangat baik dan saya tak sabar untuk bekerja dengannya," kata Koulibaly. ●vit

Roma Ingin Gaet Wijnaldum

ROMA (IM) - AS Roma terus melakukan pembersihan jangal musim baru. Setelah mengamankan jasa Nemanja Matic dan Paulo Dybala, Giallorossi kini mengincar Georginio Wijnaldum untuk memperkuat lini tengah.

Sebagaimana diketahui Wijnaldum tak diikutsertakan dalam tur pramusim Paris Saint-Germain ke Jepang. Hal itu jadi sebuah sinyal bahwa ia tak lagi dibutuhkan musim depan. Calciomercato melaporkan perwakilan gelandang Belanda tersebut sudah bergerak menghubungi Roma dan AC Milan.

Dari dua nama tersebut, Roma menunjukkan ketertarikan. Pelatih Jose Mourinho menilai Wijnaldum akan cocok dalam sistem permainannya, dan kini mendesak manajemen klub untuk membawa eks Liverpool itu ke ibu kota Italia.

Roma dikabarkan memilih skema peminjaman semusim dengan opsi pembelian murah di masa depan, yakni di kisaran angka 20 juta

Euro. Jumlah segitu sudah menguntungkan PSG, sebab ia didatangkan secara gratis.

Roma juga bisa mengajukan patungan dengan PSG, mengingat gaji bersih Wijnaldum terbilang tinggi, yakni 9 juta Euro per musim.

Guna melegakan alokasi gaji, Giallorossi bisa melepas pemain yang sedang diincar banyak klub atau memang tak terpakai, seperti Jordan Veretout, Amadou Diawara atau Justin Kluivert. Patut dinanti bagaimana transfer ini direalisasikan Roma.

Wijnaldum tak menjalani karier yang memuaskan di PSG. Meski turun 31 kali

di Liga Prancis musim lalu, ia hanya 18 kali menjadi starter. Di Liga Champions, ia hanya menjadi cadangan saat Les Parisiens bertemu Real Madrid di fase gugur.

Apakah Roma serius memboyong pemain asal Belanda itu? Waktu jualah yang menentukan. ●vdp



GEORGINO WIJNALDUM
Pemain PSG

Martial Menawan di Pramusim

MANCHESTER (IM) - Anthony Martial seakan telah kembali bersama manajer baru Manchester United, Erik ten Hag. Sang manajer begitu percaya dengan kemampuan si pemain.

Martial tampil menawan di laga pramusim Manchester United. Ia bikin tiga gol di tiga laga bersama Setan Merah. Terbaru, penyerang asal Prancis ini mencetak gol pembuka saat MU menang 3-1 atas Crystal Palace dalam laga yang dihelat di Melbourne Cricket Ground, Selasa (19/7). Dua gol Martial lainnya dibuatnya saat MU menang 4-0 atas Liverpool dan 4-1 kala berhadapan dengan Melbourne Victory.

Padahal di musim lalu, performa Martial tenggelam. Ia hanya tampil dalam laga di Liga Inggris dengan bikin satu gol. Penampilan Martial juga tak membaik kala dipinjamkan ke Sevilla di pertengahan musim dengan juga cuma bikin satu gol.

Ten Hag seakan tahu betul cara mengoptimalkan Mar-

tial. Mantan penyerang AS Monaco ini ditempatkan Ten Hag di posisi ujung tombak. Martial tak lagi banyak bermain melebar di musim lalu.

Manajer asal Belanda ini sangat percaya pemain 26 tahun akan menemukan kembali permainan terbaiknya dengan The Red Devils. Hal ini karena menurutnya Martial adalah tipe pemain yang tak mudah puas.

"Saya yakin dia bisa kembali lebih baik. Saya pikir ketika dia memiliki fokus yang tepat dan motivasi yang tepat dan dia bekerja keras, dia akan melakukan itu karena dia adalah pemain yang bagus. Saya katakan ketika dia memiliki fokus yang tepat dan setiap hari memberikan banyak hal, maka dia akan melakukan dan setelahnya terserah dia," ujar Ten Hag dikutip dari Daily Mail.

Tapi yang harus diingat, ujian sesungguhnya adalah saat kompetisi Liga Inggris dimulai. Laga uji coba tidak ses-

engit saat



ANTHONY MARTIAL
Pemain Manchester United

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com